

/ ÉLECTIONS CMCAS

FORTE HAUSSE DE LA PARTICIPATION FO CONSERVE 2 SIÈGES AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE LA CCAS

Les agents des Industries Électriques et Gazières viennent de choisir leurs administrateurs CMCAS pour les trois années à venir.

L'augmentation de la participation de 7 % par rapport à 2009 atteste de l'attachement des agents et des retraités à leurs activités sociales et conforte la légitimité de nos organismes. Ce point est d'autant plus important à souligner qu'il y a eu un fort renouvellement depuis 5 ans.

FO Énergie et Mines conserve ses deux sièges au CA de la CCAS et progresse en nombre de voix.

Cependant, notre résultat n'est pas à la hauteur de l'investissement de la grande majorité des militants.

Il doit conduire à un effort sans cesse renouvelé pour mieux répondre aux attentes des salariés et retraités dans le cadre des valeurs que nous portons.

**FO ÉNERGIE ET MINES REMERCIE TOUS LES AGENTS ACTIFS ET RETRAITÉS
QUI ONT VOTÉ POUR NOS LISTES, MARQUANT AINSI LEUR ATTACHEMENT
AU STATUT NATIONAL DES ÉLECTRICIENS ET GAZIERS.**